



Don Felipe y Doña Letizia reciben a sus invitados ERNESTO AGUDO

LA CORONA INVITA A LESBIANAS Y GAIS

Los Reyes, a las ONG: «Sois un ejemplo para todos»

ALMUDENA MARTÍNEZ-FORNÉS
 MADRID

En uno de sus primeros actos como Reyes, Don Felipe y Doña Letizia recibieron ayer a una representación «amplia, aunque incompleta» de personas dedicadas a la solidaridad. Por primera vez, gais, lesbianas, transexuales y bisexuales fueron invitados a un acto de la Corona y, a la salida, se mostraron muy satisfechos con la «receptividad» que encontraron en el Rey y la «absoluta empatía de la Reina».

A la recepción, que se ofreció en el Palacio de El Pardo, también acudieron ONG solidarias, asociaciones de discapacitados, de lucha contra la droga y contra la violencia de género, de enfermedades específicas, de mujeres rurales y de gitanos, entre otros muchos colectivos.

Los Reyes recibieron el saludo de cada uno de los 350 invitados de más de un centenar de

asociaciones y, aunque no estaba previsto, Don Felipe pronunció unas palabras –su primer discurso como Rey tras el de la proclamación– para agradecerles su labor. «Sois la foto de la solidaridad en España –les dijo–, la imagen de miles de personas que en nuestro país trabajan en atención o servicios sociales y cooperación».

Según Don Felipe, la labor de estos «hombres y mujeres íntegros» merece «ser más conocida y, también, reconocida». El Rey agradeció la aportación de las entidades solidarias en estos tiempos de crisis económica, que «todavía afecta a tantas personas y familias». «Sois un ejemplo magnífico para todos y una muestra de la vitalidad de la sociedad española que, ante las dificultades, sabe superarse y pone por delante sus principios para cooperar, ayudar y aplicar con acierto sus saberes y conocimientos».